



▶ VIGILANCIA DEL MERCADO.



▶ LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.



▶ OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.

21 de octubre 2022

TAXAND
VENEZUELA

Enfoque Financiero

Boletín de Noticias



Cepal apunta a un crecimiento del 12% en Venezuela este 2022

La Comisión Económica para América Latina (CEPAL) anunció este miércoles que Venezuela tendrá un crecimiento del 12% este 2022, siendo el país que más crecerá este año en América del Sur.

Con estos datos, la CEPAL eleva en dos puntos, las proyecciones económicas de Venezuela solo para este año.

Para 2023, por su parte, se prevé un crecimiento del 5%, y será ese año, el país que más crezca.

Después de Venezuela, la CEPAL pronostica un gran crecimiento para Colombia este 2022, con el 7,7%; seguido de Uruguay con el 5,1%.

En el informe, publicado en la página web del organismo, la CEPAL proyecta que para lo que resta de 2022, se espera un crecimiento de 3,2%, superior al indicado en agosto pasado.

No obstante, para el 2023, se espera una desaceleración en el continente, proyectando un crecimiento de 1,4%.

Esto, detalla el organismo, producto del conflicto Rusia-Ucrania, que afecta a la economía global.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/cepal-apunta-a-un-crecimiento-del-12-en-venezuela-este-2022/>

Gremios de Colombia y Venezuela firman acuerdo para impulsar el comercio junto a la CAF



Las organizaciones Fenalco de Colombia y Fedecámaras de Venezuela firmaron un acuerdo de cooperación en el marco del Congreso Nacional de Comerciantes, Nexos 2022, con el fin de promover el comercio binacional y las inversiones en sectores estratégicos.

El acuerdo que contará con el apoyo del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), beneficiará a los sectores del plástico y caucho, agroindustrial, químico, aceites y grasas, metalmecánica y turismo, entre otros. Por su parte, el presidente de Fenalco, Jaime Alberto Cabal, señaló que este acuerdo permitirá trabajar por la reconstrucción de las relaciones con Venezuela. "Vamos a materializar este acuerdo con la primera misión comercial en noviembre en donde participarán más de 100 empresarios en una rueda de negocio", dijo.

<https://www.eluniversal.com/internacional/140359/gremios-de-colombia-y-venezuela-firman-acuerdo-para-impulsar-el-comercio-junto-a-la-caf>

Benjamín Tripier: "Venezuela es una oportunidad de oro para la inversión"



El economista y consultor gerencial Benjamín Tripier considera que, en esta nueva etapa en la economía del país, el mercado de valores adquiere relevancia pues "es la plataforma para las empresas que puede obtener capital fresco para

invertir en diversas áreas de las corporaciones, empresas y pymes y en áreas prioritarias como la tecnología".

Así lo informó Tripier, también presidente de Acciona, casa de bolsa y socio ejecutivo de la firma de consultoría gerencial Nueva Tecnología de Negocios - NTN, en el marco de la Cumbre de Líderes Empresariales "Explosión Creativa" en su XVIII edición, "Venezuela, el país que decidió cambiar".

<https://www.eluniversal.com/economia/140817/benjamin-tripier-venezuela-es-una-oportunidad-de-oro-para-la-inversion>

Fedecámaras Bolívar plantea Ley específica para darle sostenibilidad al cambio económico



Durante el foro Democracia y Desarrollo, realizado en Puerto Ordaz, se concluyó que si Venezuela quiere avanzar debe dejar atrás el modelo rentista basado en el petróleo.

En ese sentido, Arturo Peraza s.j., vicerrector de la UCAB Guayana, afirmó que los empresarios venezolanos están llamados a jugar un rol importante en esta nueva visión de país porque son los que están llevando adelante la economía.

“La inversión que se necesita para recuperar las empresas de Guayana tiene que ser privada, ya sea nacional o extranjera. El nuevo desarrollo debe tener una etapa de recuperación y reindustrialización”, señaló el presidente de Fedecámaras Bolívar, Austerio González.

<https://www.bancaynegocios.com/fedecamaras-bolivar-plantea-ley-especifica-para-darle-sostenibilidad-al-cambio-economico/>

Fedecámaras anticipa cifras positivas para el sector privado en 2023

El presidente de la Federación de Cámaras y Asociaciones de Comercio y Producción de Venezuela, (Fedecámaras), Carlos Fernández, indicó que la proyección del sector privado para el cierre de este año 2022 sigue apuntando a una recuperación cercana entre ocho y nueve puntos.

“Probablemente la recuperación del consumo esté por el crecimiento que hay por encima de los 10 puntos, desafortunadamente no todos los sectores económicos están mostrando la misma conducta, pero en todo caso sí pudiéramos concluir que la caída se detuvo”, aseguró durante entrevista concedida al programa A Tiempo de Unión Radio.

“De 19 % de capacidad instalada, hoy en día ya tiene 31 % de capacidad ocupada”, dijo, al tiempo que aseguró que también tienen reportes positivos en el tema de la pesca, la ganadería e inclusive la agricultura.

<https://finanzasdigital.com/2022/10/fedecamaras-anticipa-cifras-positivas-para-el-sector-privado-en-2023/>



Venezuela y Qatar fortalecen cooperación y asociación estratégica

La vicepresidenta Ejecutiva de la República, Delcy Rodríguez, sostiene este martes una reunión con la comisión técnica para inversiones del Estado de Qatar. El encuentro tiene como objetivo el fortalecimiento de la cooperación y asociación estratégica entre ambas naciones.

La delegación técnica estuvo encabezada por el director del Departamento de las Américas de Qatar, Essa bin Mohammad; y el embajador de Qatar en Venezuela, Rashid Mohsin. Cabe recordar que, Venezuela y Qatar desarrollan más de 20 proyectos, acuerdos de cooperación y memorando de entendimientos.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/venezuela-y-qatar-fortalecen-cooperacion-y-asociacion-estrategica/>



Más de 1.641 hectáreas de tierras fueron adjudicadas en Zulia

A fin de fortalecer la economía productiva del país, el INTi a través del programa “Esta Tierra es nuestro Futuro” realizaron la entrega de 108 instrumentos agrarios a siete municipios zulianos; Baralt, Cabimas, Lagunillas, Miranda, Santa Rita, Simón Bolívar, y Valmore Rodríguez.

Campesinos, campesinas y productores agrícolas de esta región del país, recibieron sus instrumentos agrarios correspondientes a más de 1.641 hectáreas, lo cual está comprendido en el plan de “socialización y democratización de la tierra”

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/mas-de-1-641-hectareas-de-tierras-fueron-adjudicadas-en-zulia/>



CANTV levantó US\$400.000 en primera ronda de colocación de acciones en la Bolsa de Caracas

Con éxito se realizó la colocación primaria de acciones comunes clase “D”, nominativas, no convertibles al portador, de la Compañía Anónima Nacional Teléfonos de Venezuela (CANTV), a través de la plataforma de negociación de la Bolsa de Valores de Caracas.

En la sesión especial realizada este viernes, 21 de octubre de 2022, se superó en 4,72% lo estimado para la primera ronda, al alcanzar la cifra de 1.047.243 nuevas acciones registradas.

<https://www.bancaynegocios.com/cantv-levanto-us400-000-en-primera-ronda-de-colocacion-de-acciones-en-la-bolsa-de-caracas/>

Uso de criptomonedas en Venezuela se incrementó un 32 % en 2022



Venezuela registró un crecimiento interanual de 32 % en el uso de criptomonedas, ubicándose como uno de los referentes en la región en el uso de este tipo de activos digitales.

Así lo detalló la firma Chainalysis en su más reciente informe publicado por Chainalysis, una firma internacional especializada en análisis de blockchain, en el que se detalla que por concepto de monedas digitales Venezuela ha ingresado un total de 37,4 millones de dólares en lo que va de 2022. Según los datos recopilados por la firma, el uso masivo de criptomonedas se puede ver en las transacciones diarias en el país, ya que según sus cálculos 34 % de todo el volumen de transacciones minoristas se llevaron a cabo utilizando stablecoins, es decir, criptomonedas ancladas al precio del dólar cuyo valor no fluctúa.

Explican que uno de los motivos de este uso masivo de las criptomonedas es que son utilizadas como reserva de valor ante la constante devaluación del bolívar.

<https://eldiario.com/2022/10/21/uso-criptomonedas-venezuela-se-incremento-2022/>

La economía venezolana crecerá 7,2% en 2022, según estudio académico

El informe mensual de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) correspondiente a octubre, con datos de septiembre, confirma que la producción venezolana cayó 19.000 barriles diarios de acuerdo con las fuentes secundarias del grupo y se derrumbó en 57.000 barriles por día, a la luz del reporte oficial enviado por el Gobierno a la entidad.



El producto interno bruto (PIB) de Venezuela se incrementará 7,2% en 2022, mientras que la inflación cerrará el año en 125,4%, según pronósticos del Instituto de Investigaciones Económicas y Sociales (IIES) de la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB), publicados este martes.

«Se espera que el PIB real termine incrementándose 7,2%, por debajo de 8,6% estimado a comienzos del primer trimestre», señaló la UCAB en una nota de prensa. El instituto estima que la «desaceleración en el crecimiento del nivel de actividad económica» se prolongue hasta 2023, cuando prevé que la tasa sea de 4,4%.

<https://www.elnacional.com/economia/la-economia-venezolana-crecera-72-en-2022-segun-estudio-academico/>

Noticias Internacionales

La UE busca una reforma del mercado de gas para frenar el alza de precios



La Comisión Europea, bajo fuerte presión por la proximidad del invierno boreal y las divisiones en el bloque, formuló estos martes propuestas para enfrentar los aumentos de precios de la energía con una reforma del mercado de gas.

La idea original de la Comisión, brazo ejecutivo de la Unión Europea, de imponer un tope al precio de la energía, provocó profundas divergencias que la llevaron a avanzar propuestas que permitan un consenso.

Estas serán examinadas el jueves y el viernes durante una cumbre de jefes de gobierno del bloque de 27 países en Bruselas, antes de su eventual adopción. La Comisión propuso una reforma del mercado de gas denominado TTF (Title Transfer Facility), que sirve de referencia para las transacciones de los operadores europeos. De acuerdo con los anuncios, la Comisión creará -como máximo en marzo de 2023- un índice alternativo más representativo de la situación actual.

<https://www.eluniversal.com/economia/140688/la-ue-busca-una-reforma-del-mercado-de-gas-para-frenar-el-alza-de-precios>

El euro cae ante rumores de un posible aumento de las tasas de interés por parte de la FED



El euro ha bajado este viernes por rumores de que la Reserva Federal (Fed) comenzará a discutir subidas más pequeñas de las tasas de interés a partir de diciembre.

El euro se cambiaba hacia las 15.00 horas GMT a 0,9796 dólares, frente a los 0,9820 dólares en las últimas horas de la negociación europea del mercado de divisas de la jornada anterior.

El Banco Central Europeo (BCE) fijó el cambio de referencia del euro en 0,9730 dólares. «La moneda única sigue muy expuesta a los tipos estadounidenses a pesar de las expectativas de una postura restrictiva del BCE la próxima semana», comentan los analistas de Monex Europe.

Algunos miembros de la Fed se mostraron a favor de una subida del precio del dinero de 75 puntos básicos en la próxima reunión a comienzos de noviembre. El presidente del Banco de la Fed de Filadelfia, Patrick Harker, dijo ayer que es probable que la Fed suba las tasas «muy por encima» del 4 % este año y «siga subiéndolos durante un tiempo» hasta mantenerlos en un territorio restrictivo.

<https://www.bancaynegocios.com/el-euro-cae-ante-rumores-de-un-posible-aumento-de-las-tasas-de-interes-por-parte-de-la-fed/>

Zelenski acusa a Rusia de retrasar "deliberadamente" la exportación de cereales ucranianos

El presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, acusó este viernes a Rusia de retrasar «deliberadamente» la exportación de cereales desde los puertos ucranianos destinados a países de África y Asia.

«Hoy, más de 150 barcos están haciendo fila para cumplir con las obligaciones contractuales para la entrega de nuestros productos agrícolas», dijo Zelenski en un video.

«Es una fila artificial. Solo surgió porque Rusia está retrasando deliberadamente el paso de los barcos», añadió. Zelenski no especificó la causa del retraso, pero enumeró los países afectados por estos retrasos: Egipto, Túnez, Argelia, Marruecos, Líbano, Irak, China, Bangladés e Indonesia. Ucrania exportó «cerca de tres millones de toneladas de comida» menos debido «a la ralentización rusa», criticó.



<https://www.bancaynegocios.com/zelenski-acusa-a-rusia-de-retrasar-deliberadamente-la-exportacion-de-cereales-ucranianos/>

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Daniella Sánchez	+ 58-212-750 0095	117	ds@candaladvisors.com
Luciano Rodrigues	+ 58-212-750 0095	117	lrodrigues@taxand-ve.com
Ana Montiel	+ 58-212-750 0095	122	amontiel@taxand-ve.com
Shannymard Osorio	+ 58-212-750 0095	119	sosoriol@taxand-ve.com
Reilix Tovar	+ 58-212-750 0095	117	rtovar@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

- Facebook: Candal Advisors
- Instagram: @TaxandVzla | @CandalAdvisorsGroup
- LinkedIn: Taxand Venezuela
- YouTube: Candal Advisors TV

En nuestro sitio web www.taxand-ve.com podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

Boletín Informativo: Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2022 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independiente.